

みやぎ

総合

河

ヨヒ

美千

幸良

平成23年(2011年)



きょうの天気

<風>東部は西やや強い。西部は西。<波>1.5

NEWSmart 河北新報社
iPhone サービス開始
350円/月
App Storeで「NEWSmart」アプリをダウンロード。
ショップから河北新報を購入。
※NEWSmartはニュースのショッピングモールです。

JR東日本は2日、暫定ダイヤで運行再開を予定したJR東北線岩沼―仙台間の運転を始発から見合わせ、一部区間をバスの代替輸送に切り替えた。線路脇の建物に危険箇所が見つかったのが原因。JR東日本仙台支社



JR東北線岩沼―仙台間の運転見合わせを受け、南仙台駅に向かう代替バスに列をつくる乗客
=2日午前7時25分ごろ、岩沼市の岩沼駅

仙台―岩沼再開見合せ

JR東北線 沿線ビルに危険箇所

は撤去工事を始めたが、現地で見通しは立っていない。

仙台市は「1日の点と職場に行けるように落ち掛けているのを見直していな」と語り、代替バスを待つ。

郷土再興

3

災害に強い街新たに

佐々木一十郎市長(61)



は、「市内の業者の重機をかき集め投入したが、燃料の確保に苦労した。ガソリンスタンンドや石油元売り会社、内閣府とあらゆる連絡を入れ、タンクローリーで確保した。とにかく命最優先で取り組んできた」

「遺体の搬送も遅れた。遺体が

名取市

死者784人
不明1000人

主な被害状況(1日現在)
死者784人、行方不明者約1000人。避難者は16カ所に16,988人。ラインの復旧率は津波被災地を除いて電気・水道とも99%。

事業所は借入金返済など資金面で苦しい。中小企業の再興なくして、市内に建設する。被災した商店や

「まずは行方不明者を1日も早く探し出し、家族の元へ帰したい。次に生活再建だ。仮設住宅を多く市内に建設する。被災した商店や

「國家規模のプロジェクトとして超法規的に対応しないと復興は困難だ。その際、市町村が主導し、国が支える形になるよう配慮すべきだ。国全体で被災地を支えてほしい。被災自治体が一人損になつてはならない」

「復興に向けて、どんな視点で臨むか。『新たな都市計画が必要になる。災害に強い新しい街を形成しなくてはならない。そのためには住宅などの建設を一時ストップさせる』とも必要だ。海岸線に近い貞山堀東側の地域は津波被災が甚大だった。今後、人の居住地にしていいかどうか。検討を進めたい」

「政府に望むことは、超法規的対応を

最大値 0.28 レヴィル		分の1という。	
女川除く県内		主な観測地点の紹介	
県原子力安全対策室と東北電力は2日観測した		県内各地の放射線量を発表した。通常でも比較的	
高い数値を示す女川原発(女川町、石巻市)を除くと、最大値は大河原町役場付近で1時間0.28		レヴィルだった。県によると、この値は10日間継続して浴びても屋内退避基準(1万レヴィル)の約150	
この方向で検討を始めることも東和中。避難		小学校を、中学生の数を調べた結果、通学手段は小学生	

宮城県内で観測した放射線量(2日)	
測定地点	測定値
東北電力本店ビル前(仙台市)	0.11
山元町役場付近	0.22
大河原町役場付近	0.28
東北電力女川原発	0.52

登米市教委は市内の旧鰐淵小と旧嵯峨立小に集中避難する南三陸町の小

クールバス。中学生